	На сегодняшний день подход онлайн-продавцов: "Пришел-увидел-купил" - больше не актуален. Цель онлайн-шоппинга 2.0 - создать на базе интернет-магазина сообщество пользователей, а уже потом пытаться им что-то продать.
	Nowadays the approach of online merchants: “I came, I saw, I bought” – is no more actual. Online shopping’s 2.0 target is to establish a community of users based on the online store and to try to sell something to them afterwards.

	Интернет-магазины без встроенной рекомендательной системы все чаще воспринимаются пользователями как устаревшие и неэффективные. Современный покупатель желает, чтобы система формировала рекомендации для него на основании аналитики покупок, которые совершают люди со вкусами похожими на его. И интернет-магазинам не остается ничего кроме как внедрять системы такого рода.
	More often users consider online stores not having built-in testimonial system as obsolete and ineffective. Present-day customer wants to receive advices from the system based on the analysis of purchases by people with similar tastes. Online stores have nothing to do than to incorporate such systems.

	Возьмем лидера отрасли Amazon. Разветвленная система рейтингов и отзывов, сеть тематических блогов авторов и читателей, коммьюнити по интересам, рекомендательная система, использующая данные о предпочтениях других читателей - все это превращает интернет-магазин в потребительскую социальную сеть с возможностью покупки товаров. Люди больше не читают аннотации написанные редакторами, открыв страницу они сразу переходят к отзывам читателей. Amazon чувствует дух времени и идет навстречу пользователю.
	Let’s take an Amazon for example which is a market leader. An intensive rating and review system, network of subject blogs of authors and readers, service communities, testimonial system using other reader’s preferences data – all it makes the online store a customer social network providing with product purchase opportunities. Users don’t read editor’s reviews any more. Having opened the page they immediately move to the reader’s comments. Amazon feels the spirit of time and responds to customer wishes.


